



STAATSLIGA Herren

Seit Jahren zählt unsere 1er Mannschaft von den 1700 Stocksportvereinen in Österreich zu jenen 16, welche Startrecht in der Staatsliga haben; in dieser Saison war die Zielsetzung auf Basis der Bronzemedaille im Vorjahr entsprechend groß, was sich im Laufe der Vorrunde nicht bestätigen sollte. Die Spieler (v.l.: Franz Auer, Hans Reischenböck, Robert Mayer, Franz Grübler u. Norbert Hörandner standen nach 3 v. 6 Vorrundenspielen mit 2 Siegen (Grödig, Leitersdorf) und einer Heimmiederlage gegen Graz noch auf einem Viertelfinaplatz; doch in den Vorrunden 4 und 5 gelang es nicht in gewohnter Stärke die Leistungen abzurufen und so endet die Saison nach einem Sieg im 6. VR-Spiel mit 6:6 Punkte auf dem 3. Gruppenplatz und den gesamt 9. Platz der Staatsmeisterschaft 2015; dies bedeutet den Klassenerhalt.



NEWS:

Der ESV erhält als 5. der Staatsmeisterschaft Wi 14-15 nun Startrecht für den **EUROPACUP** von 28.-29.11.2015 in Brest (Weißrussland); „Eine sowohl sportlich als auch wirtschaftlich große Herausforderung für unseren Club, auf welche wir uns sehr freuen.“ so der neu gewählte Obmann Robert Mayer.

Landesmeisterschaft Damen

Unser Mannschaft Damen 1 mit Petra Gruber, Anna Hörandner, Annemarie Thalbauer und Anna Zweimüller startet in Ebensee an der LM und es gelingt mit 13 Punkten und einer guten Quote der 5. Rang und damit verbunden der Klassenerhalt.

Landesmeisterschaft Mixed

Als einziger Verein OÖ's ist der ESV Weierfing mit 2 Mannschaften in der LM startberechtigt und es gelang ein großartiger Erfolg; die 1er Mannschaft (Anna Zweimüller, Annemarie Thalbauer, Walter Ott, Hans Reischenböck, Manfred Thalbauer) erreichte mit einem Super-Finish die Silbermedaille hinter dem Sieger Treubach; die 2er Mannschaft (Petra Gruber, Silvia Mayr-Huber, Robert Mayer, Norbert Hörandner) folgten auf Bronze. Ein großartiger Erfolg für den ESV.



Nachwuchs: Der ESV startete dieses Jahr wieder mit der IS Aurolzmünster bei der OÖ Schülerliga und erreichte im Finale Rang 4. von 25; weiters gab es Erfolge bei LM-U19 (Rang 4) und LM-U23 (Rang 5); für Franz Auer stehen noch die ÖM-U19 u. ÖM-U23 bevor.